

Collège Georges Brassens
Route de Coupeauville
76133 Epouville
02.35.30.07.35
salle.techno@laposte.net

Epouville, le 25 septembre 2014

ABAR
Association béninoise
de l'agglomération Rouennaise

Objet : réalisation d'un jeu pédagogique au Bénin.

Chère association,

La classe de 3ème4 du collège Georges Brassens souhaiterait participer au projet lancé par Miss France 2014 en créant un jeu pédagogique pour les élèves du Bénin. Êtes-vous d'accord pour que nous participions à ce projet ambitieux.

En effet, notre humble classe de 3ème4 participe activement à la recherche, au développement et à la création d'un jeu pédagogique. Pour nous aider dans notre tâche, nous voudrions quelques précisions :

Quelles sont les contraintes au niveau de la taille et du poids pour le futur jeu ?

Quelle est la tranche d'âge des élèves concernés ?

Pouvez-vous enfin nous donner le nom ainsi que l'adresse de l'école concernée ?

Nous attendons votre réponse avec impatience pour progresser dans ce projet humain.

Sincères salutations.

Les élèves de 3ème4.